

# 7Days Sport

By Ladj

09-02-2026

## Inondations à Ksar El Kébir : le football marocain uni dans la solidarité

Coupe Davis : le Maroc battu par  
la Colombie à Casablanca

Coupe de la CAF : le Wydad sous  
pression, l'OCS en toute tranquillité

By Lodj

# LE KIOSQUE 2.0 DE L'ODJ MÉDIA



Pressplus est le kiosque 100 % digital & augmenté  
de L'ODJ Média, groupe de presse Arrissala SA  
**magazines, hebdomadaires & quotidiens...**

# Inondations à Ksar El Kébir : le football marocain uni dans la solidarité

**Face aux inondations qui ont durement touché Ksar El Kébir ces derniers jours, le monde du football marocain s'est largement mobilisé pour exprimer sa solidarité envers les populations sinistrées et saluer les efforts déployés par les autorités sur le terrain.**



Plusieurs formations de la Botola Pro Inwi, dont le Wydad de Casablanca, le Raja, le CODM et le Moghreb de Tétouan, ont ainsi publié des communiqués exprimant leur compassion et appelant à un élan collectif pour venir en aide aux habitants de la ville.

Les joueurs de la sélection nationale n'ont pas manqué de s'associer à cet élan de solidarité.

Le capitaine Achraf Hakimi, tout comme Soufiane Boufal, Ismaël Saibari et Bilal El Khannous, ont fait part de leur soutien via les réseaux sociaux, adressant leurs pensées aux familles touchées par les intempéries.

D'anciens internationaux marocains ont également pris la parole pour témoigner de leur attachement à la ville et à ses habitants.

Karim El Ahmadi, Jaouad Zaïri et Youssef Chippo ont, eux aussi, exprimé leur solidarité face à l'épreuve traversée par Ksar El Kébir.

Pour rappel, cette ville de près de 120.000 habitants a été évacuée à 99 % en raison de la montée préoccupante du niveau du fleuve Loukkos et de la saturation du barrage Oued El Makhazine.

L'opération d'évacuation, menée progressivement quartier par quartier, a mobilisé d'importants moyens humains, impliquant les forces de sécurité, les forces auxiliaires et les autorités locales, afin de garantir la sécurité des habitants.

# Brèves Sportives



## NBA : les Knicks corrigeant Boston, Kawhi en patron

Les New York Knicks ont frappé un grand coup en s'imposant largement sur le parquet des Boston Celtics (111-89), portés par un Jalen Brunson inspiré avec 31 points et 8 passes.

Cette victoire permet aux Knicks de dépasser Boston à la deuxième place de la conférence Est, avec un bilan identique de 34 victoires pour 19 défaites. À l'Ouest, Kawhi Leonard a livré une performance XXL en inscrivant 41 points pour guider les Clippers vers un succès convaincant face aux Timberwolves (115-96).

En pleine période de transition, Los Angeles prouve qu'il peut encore compter sur son leader. Les Clippers grimpent ainsi à la 9e place, en position de barragiste.

## Liga : le Real suit le rythme, l'Atlético décroche

Le Real Madrid a assuré l'essentiel en s'imposant sur la pelouse de Valence (2-0), grâce à des buts d'Alvaro Carreras et d'un Kylian Mbappé toujours aussi prolifique. Malgré un jeu peu convaincant et plusieurs absences, les Merengue restent à un point du FC Barcelone, leader du championnat. De son côté, l'Atlético Madrid a compromis ses ambitions de titre en s'inclinant à domicile contre le Betis Séville (1-0).

Cette défaite laisse les Colchoneros loin derrière les deux premiers. La journée a aussi été marquée par le retour au but de Thomas Lemar et plusieurs résultats importants dans la lutte pour le maintien.



## Coupe Davis : le Maroc battu par la Colombie à Casablanca

Le Maroc a vu ses espoirs de montée en Groupe I mondial de la Coupe Davis s'envoler après sa défaite face à la Colombie à Casablanca. Battus en double puis en simple, les Nationaux se sont inclinés sur le score global de 3-1 lors de ces barrages disputés sur terre battue.

Malgré la déception, les joueurs marocains ont livré des prestations solides face à une équipe colombienne plus expérimentée.

Reda Bennani, engagé pour sa première Coupe Davis, a montré du caractère et un réel potentiel.



# Brèves Sportives



## Superligue européenne : le FC Barcelone officialise son retrait définitif

Le FC Barcelone a annoncé sa décision de se retirer définitivement du projet de la Superligue européenne, mettant fin à une participation entamée en 2021.

Le club catalan a formellement notifié ce choix à la société porteuse du projet ainsi qu'aux autres clubs impliqués.

Par cette décision, les Blaugrana actent un retour clair dans le cadre compétitif actuel du football européen.

Le Barça affirme ainsi son alignement avec les compétitions organisées sous l'égide de l'UEFA. Ce retrait marque la fin de plusieurs années de débats et de tensions autour de la Superligue.

## Ligue des champions CAF : les FAR y croient, Berkane sous pression

Les clubs marocains ont connu des destins opposés lors de la 5e journée de la Ligue des champions de la CAF.

À Rabat, l'AS FAR a décroché une victoire précieuse face à Young Africans grâce à un but tardif d'Anas Bach, se rapprochant ainsi des quarts de finale.

Les Militaires n'auront besoin que d'un point face à Al Ahly pour valider leur qualification. En revanche, la RS Berkane a subi un sérieux revers en Zambie contre Power Dynamos, compromettant ses chances de qualification anticipée.



## La FRMF dément les rumeurs de démission de Walid Regragui

La Fédération royale marocaine de football (FRMF) a formellement rejeté, ce vendredi, les informations évoquant une supposée démission du sélectionneur national Walid Regragui. Dans un communiqué officiel publié sur son site internet, l'instance fédérale a apporté un démenti catégorique aux rumeurs relayées ces derniers jours sur les réseaux sociaux et reprises par certains médias.

La FRMF affirme ainsi qu'aucune démission n'a été soumise par le sélectionneur national, mettant fin aux spéculations autour de son avenir à la tête des Lions de l'Atlas.

# Coupe de la CAF : le Wydad sous pression, l'OCS en toute tranquillité

Le Wydad de Casablanca recevra dimanche à 14h00 le Nairobi United FC, dernier de son groupe et toujours sans point.

Si l'affiche paraît, sur le papier, largement favorable aux Rouges, la rencontre s'annonce néanmoins délicate dans le contexte actuel.



Marqués par leur récente défaite à Lubumbashi, les Casablancais n'ont plus droit à l'erreur, sous peine de voir leurs chances de qualification sérieusement compromises.

Le parcours du WAC dans cette phase de groupes avait pourtant démarré de manière idéale. Les hommes d'Amine Benhachem avaient signé trois victoires consécutives, face à Nairobi United (3-0), Maniema Union (1-0) et Azam FC (1-0) à l'extérieur.

Cette belle dynamique a toutefois été stoppée par une défaite inattendue en République démocratique du Congo (2-1), relançant la lutte pour les premières places.

Malgré ce revers, le Wydad conserve la tête du groupe grâce à un meilleur goal-average. Maniema Union est revenu à hauteur, tandis qu'Azam FC reste en embuscade. Dans un groupe désormais très serré, seule une victoire permettrait aux Rouges d'aborder la dernière journée dans des conditions plus confortables.

À l'opposé, l'Olympic de Safi peut déjà envisager la suite de la compétition avec sérénité. Les Safiots ont validé leur qualification pour les quarts de finale avant même de disputer leur match face au Djoliba AC, prévu dimanche à 20h00. Une performance notable au vu de leur entame irrégulière.

Après un début de parcours mitigé, ponctué par une victoire à Bamako contre Djoliba (1-0) et une défaite à domicile face à l'USM Alger, l'OCS a parfaitement redressé la situation lors de sa double confrontation contre le FC San Pedro.

Deux succès consécutifs sur le score de 2-1, à l'extérieur puis à domicile, ont permis aux Safiots d'atteindre les neuf points et d'assurer la deuxième place de leur groupe.

*By Ladj*

# Champion de l'actualité



Pour une information rapide et fiable,  
visitez notre site dès maintenant.



[www.lodj.ma](http://www.lodj.ma)